

# Le député Bataille fait sa rentrée et s'empare, même pas peur, du dossier sur les hydrocarbures de schiste

Actuellement, le député PS Christian Bataille subit lui aussi l'épreuve des vœux dans une circonscription redécoupée lors des législatives de 2012, naviguant entre la Sambre, l'Avesnois et le Cambrésis.

Chaque soir de janvier, le challenge est quasi olympique, mais l'élu s'y plie volontiers. Ces incursions sur le terrain ne sont pas si fréquentes pour le parlementaire qui consacre beaucoup de temps à son activité parisienne. Contrairement à certains élus de Sambre-Avesnois, l'homme ne cumule pas et le fait d'ailleurs remarquer l'air de rien...

À l'occasion de la rentrée de janvier de l'Assemblée nationale, le député donne ses premières impressions après ces quelques mois où la nouvelle majorité a pris ses marques. Ce fut au final bien plus compliqué que prévu juste après l'élection ! « *Au Sénat et à l'Assemblée, le groupe communiste a fait défection et les Verts ne sont pas très fidèles* ». Le budget casse-tête a monopolisé le travail des parlementaires. « *En très mauvais état, avec un déficit important et des emprunts qu'on accumule* », souligne l'élu qui rap-



**Christian Bataille, député de la 12<sup>e</sup> circonscription, a fait le point, dans sa permanence aulnésienne.**

pelle que les salaires de la fonction publique seront bloqués ainsi que le recrutement (« *sauf dans les domaines de la sécurité et de l'éducation* »).

« *La priorité pour le gouvernement est la lutte contre le chômage* », note le député de la 12<sup>e</sup>. Il est toute-

fois inquiet pour « *l'emploi industriel qui trinque. Notamment en Sambre-Avesnois* ». Il développe les stratégies mises en place : les contrats d'avenir pour les jeunes et la banque publique d'investissement. Le député s'exprime bien entendu sur le mariage pour tous, lequel insiste-t-il, est « *un mariage ci-*

*vil, une prolongation du PACS. Le mariage religieux reste l'affaire de l'église* ». Il soutiendra également la PMA (procréation médicalement assistée) et le projet de loi sur la fin de vie. « *Je vais voter tous ces textes* », affirme-t-il.

Christian Bataille détaille ensuite le nouveau mode de scrutin pour le Département, « *binominal, un homme et une femme, avec des cantons doublés* ». Une entité trop importante pour le député du Nord. Pour les municipales, le scrutin sera aussi chamboulé avec l'introduction de la proportionnelle dans les communes de plus de mille habitants. « *Il s'agira d'un scrutin de liste et les conseillers intercommunaux seront élus en même temps* ». L'élu termine sur un nouveau dossier qui lui a été confié ainsi qu'au sénateur UMP Jean-Claude Lenoir. Après être devenu le grand spécialiste du nucléaire et son ardent partisan, Christian Bataille s'embarque, enthousiaste, sur un dossier très mouvant, celui des hydrocarbures de schiste, « *une ressource à exploiter et qui fait travailler l'industrie française. D'ailleurs Vallourec fournit des tubes aux États-Unis et aux Pays de l'Est* », rebondit l'élu. ■ FLORENCE DELSINNE